

**申請書類をダウンロード可
文協ホームページを更新**

城陽市文化芸術協会のホームページは、より会員の皆さんへ情報発信したり、使いやすいようにリニューアルしました。

まずトップページ左のところに「申請書ダウンロード」というのを作りました。これをクリックしてもらうと、「会員専用」と「会員外」が出てきます。さらに会員専用をクリックすると「会員登録申請書」「新サークル登録書」（登録内へ裏）、「後援申請書」

になりました。ぜひ「利用下さい」。

また「会報・JOBUNKY

〇」という欄では機関紙を見ていたらしくことが出来ます。会報が全会員の皆様に行き渡っているのかという疑問点がこれまであつたかも知れませんが、パソコン、スマートフォンで気軽に会報をみていただけます。

皇がおれは改善して行きたいと思つています。

三密避けて万全にコロナ禍の中で対応を

当協会ではコロナ禍の中で三密を避けるための手立てを講じておりますが、会員の皆様もイベント開催時などで、十分な対応をお願いします。

三密避けて万全に

イベント開催時に気を配るのは客席のソーシャルディスタンスで、1席空けて座っていただきなどの対応、換気をお願いします。協会のイベントの際、空席を作るための札や、検温器などはお貸ししますから、事務局にご相談ください。新型コロナウイルス接触確

他にゲストでいくつかの団体
バンドに出演してもらえるよ
に依頼をしています。お楽
みに・・・。
尚、コロナ感染防止のため
「いつしょに歌いましょう」は
今回取りやめさせでもらいま
す。

【城陽市詩吟舞連盟】
文責 洋楽連絡会 藤原哲郎
城陽市詩吟舞連盟は、現在、

邦舞と民謡のつどい

策をして、ま
す。頑張
頃ければ、

今回のホームページの部分
リニューアルは会員の皆様が
ホームページでこんなことで
きないかというリクエストに応
えたものであり、今後も要

毎月、開いている理事会、理事連絡会はコロナ禍前のように協会2階会議室で開くのではなく、現在、文化パルクの会議室をお借りして開き、

認アブリ取得のためのポスターも事務局で用意しております。

何もかも中止にして閉じこもるのではなく、心と体の健康を保つ為にも、いろいろな工夫をし、対策をたてて、互いに楽しみあう事が肝要かと思います。



【令和元年度スプリングコンサート】

ここが見どころ 文化まつり

まだまだ予断を許さない「ロード
ナ禍の状況ですが、社会生
活はずいぶんと落ち着いてき

たと思ひます。
秋に予定されていた市民文化祭は、新型コロナウイルスの

洋楽スプリングコンサート
吟と舞、古典芸術のつどい、
邦舞・民謡のつどい、三曲

スプリングコンサート】
聴きどり券？
来年2月7日(日)13時～

【宇治久世バンド】
子どもたちが元気に活動で
組です。

全國規模のシンポジウムが開催され、運動の場を拡げ、一方では、各々の流派での発表会など、多様な会合が開催されました。

して舞台を盛り上げて楽しんで頂けたら幸いと思っております。見どころとしては、唄と踊り、



吟詠は三密の要素が全てあります。各流派においても、教室運営にあたっては、ソーシャルディスタンスを保ち、換気を行ない、マスク又はフェイスガードをして、互いに迷惑をかけないように頑張っています。

三味線のコラボレーションによる華やかな舞台で魅了しようと、またコラボレーションを通して絆を強くし、文化、芸術を未来へと伝えていきたいと思います。皆様のご来場をお持ちしております。

コロナを含め、いろいろな事情で参加できない団体もありますが、参加各団体の特徴を紹介します。

【たんぽぽ村音楽隊】

「心に歌を子どもたちに笑顔を」をモットーに城陽・宇治で演奏活動を続けて来て三八年、「みんなと一緒に歌うこと」が大好きなパンドです。

せず、会員の得意な音楽を表現できるよう、様々な場面で演奏力を磨いています。いろいろなグループとコラボしたり、プラネットリウムと提携したりして幅広く活躍する会員です。

【ICE MOUNTAIN】

音楽活動を50年以上も継続している音楽プレイヤーの集団。クラシック部門をはじめいろいろな部門があり、時々、場面に応じて様々な編成で登場します。